

29. Jardin de l'Ormeau



AMÉNAGER

Aménagement extérieur à Saint-Aignan.

Le site est traversé par un réseau de lignes, issues des traces sur les murs et des ondes de formes des éléments bâtis proches et lointains.

De point en point, nous avons corroyé et tressé des lignes de chêne et en pavés de pierre, sur les verticales et les horizontales.

Le dessin de cette structure évoque les lignes du blason de la ville, les pans de bois du centre ancien et le tressage de matières naturelles. Cet entrelacement de lignes est tour à tour : limite, sol, scène, kiosque, banc et luminaire. Il crée un motif et organise l'aménagement autour de parallélépipèdes minéraux et végétaux plantés d'euphorbes, de buis et d'ormeaux qui donne son nom au jardin.

La façade du kiosque est restaurée.

Structure - clôture et palissade en chêne local.

ANNÉE DE LIVRAISON 2015

COÛT TOTAL 143 053 € HT

ARCHITECTE / PAYSAGISTE BUREAU D'INTERVENTION SUR LE PAYSAGE (24)

ENTREPRISES BOIS COUTANT (41)



Accès
passage ardoises



© b.ip